

EN RÉSIDENCE À LA MAISON DE LA LITTÉRATURE

Du 3 MAI AU 27 MAI 2024

LAURÉAT DE LA RÉSIDENCE QUÉBEC-NAMUR



Crédit : Samir Sam'Touch

L'ARTISTE CAMILLE PIER

Camille Pier est né en 1988 à Liège en Belgique. Artiste pluridisciplinaire, il chante, danse, dessine et performe, entre les scènes underground et les institutions culturelles. Diplômé en langues et littératures romanes à l'université de Liège, il s'est formé au théâtre corporel à l'école Lassaâd à Bruxelles. Il est un membre actif des scènes slam et du cabaret queer belge depuis 2012. Avec la biologiste Leo Palmeira, il a coécrit le spectacle et livre *La Nature contre-nature (tout contre)* sur la diversité sexuelle animale. Ce projet a inspiré le documentaire *Queerying Nature*. Camille Pier est l'auteur de deux recueils de poèmes et dessins : *Scandale!* et *feu l'amour!*. Il se produit régulièrement en concert et a sorti un EP de chansons électro-baroques sous le nom de Pierre Rococo. Il expose ses dessins lors de divers événements, peint des fresques murales ou textiles, et il illustre les livres d'autres auteures.

Projet à Québec

Il y a des chimères fertiles, c'est l'histoire d'un homme trans qui tombe enceint et qui voit son existence reprendre vie. Sans édulcorant *netflix* ni conservatisme réactionnaire pro-vie, c'est le récit d'une créature dont toute la folie et la magie prennent corps dans un organisme multiple. Inspiré par l'autofiction de Michelle Lapierre-Dallaire, le carnaval linguistique de Kim de L'Horizon et la science-fiction queer de Sabrina Calvo, je confie à mon écriture une liberté joyeuse en termes de narration et de langage.

La résidence d'écriture

Cette résidence de création se déroule dans le cadre d'un accord de coopération entre la Maison de la Poésie et de la Langue française et L'ICQ en vue de soutenir la création des poètes, slameuses et slameurs dans la francophonie. Cette entente s'inscrit en parallèle du jumelage entre les villes de Québec et de Namur. Une résidence est parallèlement offerte à Christian Girard, poète de Québec, qui séjournera trois semaines à Namur.